



Blühendes Friedens-Zeichen auf Frauenchiemsee

Beitrag

Eine Augenweide und zugleich ein großes Zeichen für den Frieden ist seit diesen Herbsttagen auf der Insel Frauenchiemsee unweit des Kriegerdenkmals zu sehen. 30 Meter Durchmesser und insgesamt 130 Quadratmeter Blumenwiese – so groß ist das auch aus der Luft gut erkennbare Peace-Zeichen von Frauenwörth.

Die Idee für ein so großes Friedenszeichen entstand bereits im Vorjahr als der Bauhof der Gemeinde Chiemsee auf der Fraueninsel eine kleine Blühstreifenkurve angelegt hatte und dabei viel Besucher-Interesse weckte. Dieses Interesse war für Bürgermeister Armin Krämmer Anlass, ein größeres Zeichen zu schaffen. „Am Besten eines für den Frieden!“ – so der Bürgermeister, der sogleich viel Unterstützung für seinen Vorschlag erntete. Unter der Federführung von Martin Haberlander, Gärtner und Baumpfleger aus Bad Reichenhall, wurde eine Blümmischung festgelegt. Zu dieser gehörten Samen aus einjährigen und teilweise mehrjährigen Blumen, wie zum Beispiel Blauer Lein, Hainblumen, Schmuckkörbchen, Kornblumen oder Sonnenblumen, dazu erklärte der Gärtner: „Diese Sorten blühen intensiv und artenreich vom Frühjahr bis zum Frost, die Mischung ist somit für die Menschen eine wahre Augenweide“. Der nächste Schritt waren die Bodenvorbereitung und das Anlegen der Blumenwiese für den Aussaatzeitpunkt Ende Juni diesen Jahres. Wichtig war, dass die Fläche möglichst unkrautfrei ist, da sonst die konkurrenzstärkeren Pflanzen einen Entwicklungsvorsprung gegenüber den Blumen bekommen. Bürgermeister Armin Krämmer zeigte sich begeistert von der weiteren Vorgehensweise, unter anderem wurde die Fläche mit einer Unkrautfräse bearbeitet, danach erfolgte die Aussaat und anschließend war Walzen angesagt. „Wichtig ist danach das Bewässern, dies erfolgt durch unsere Bauhof-Mitarbeiter mit Chiemsee-Wasser“ – so das Oberhaupt der kleinsten bayerischen Gemeinde inmitten des Bayerischen Meeres. Wie auffällig das Natur-Friedens-Zeichen der Fraueninsel ist, das zeigen die vielen Besucher, die längere Zeit am Ort verweilen, aber auch einige kleine Flieger, die extra über der Fraueninsel eine Schleife drehen.

Fotos: Gemeinde Chiemsee – Natur-Friedens-Zeichen auf der Fraueninsel – 1.von links: Bauhofmitarbeiter Florian Pertl, Bauhofmitarbeiter Sebastian Millkreiter, Gärtner und Baumpfleger Martin Haberlander, 1. Bürgermeister Armin Krämmer und 2. Bürgermeister Kurt Lehner. 2. Weitere Aufnahmen.





Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. Fraueninsel
5. Friedenszeichen
6. München-Oberbayern